

# BIG ISSUE

## Serah Terima Pengadaan Obat-obatan Ternak Didampingi Babinsa Koramil Kota

AHSAN - BANGKALAN.BIGISSUE.ID

Nov 27, 2023 - 16:53



*BABINSA Kelurahan Mlajah Koramil 0829-01/Kota Melaksanakan pendampingan serah terima barang pengadaan obat-obatan ternak Tahun 2023 di Dinas Peternakan Kabupaten Bangkalan*

BANGKALAN, - Babinsa Kelurahan Mlajah Koramil 0829-01/Kota Bangkalan melakukan kegiatan pendampingan serah terima barang pengadaan obat-obatan ternak untuk keperluan vaksinasi PMK Provinsi Jawa Timur tahun 2023. Kegiatan

tersebut berlangsung di Dinas Peternakan Kabupaten Bangkalan pada Senin (27/11/2023).

Dalam upaya mendukung peternakan, kegiatan ini merupakan langkah strategis dari Babinsa Kelurahan Mlajah Koramil 0829-01/Kota untuk memastikan kelancaran proses vaksinasi ternak di wilayahnya. Serah terima barang pengadaan obat-obatan ternak ini menjadi bagian integral dari program vaksinasi yang diinisiasi oleh Provinsi Jawa Timur.

Menurut Sersan Satu (Sertu) Zainal Arifin, yang merupakan salah satu anggota Babinsa yang terlibat dalam kegiatan ini, "Kami sangat bersyukur bisa menjadi bagian dari upaya meningkatkan kesehatan ternak di wilayah kami. Dengan pendampingan serah terima ini, diharapkan akan membantu peternak lokal dalam memperkuat ketahanan ternak dan memajukan sektor peternakan di Bangkalan." Tuturnya.

Sementara itu, Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj Siswanto mengutarakan, "Dalam upaya mendukung kemandirian sektor peternakan di wilayah kita, kegiatan pendampingan serah terima barang pengadaan obat-obatan ternak untuk vaksinasi PMK Provinsi Jawa Timur tahun 2023 di Dinas Peternakan Kabupaten Bangkalan merupakan langkah yang sangat positif. Ini menunjukkan komitmen kita untuk memastikan bahwa peternak lokal memiliki akses yang memadai terhadap obat-obatan yang diperlukan guna meningkatkan kesehatan ternak mereka. Melalui kerja sama yang baik antara Babinsa Kelurahan Mlajah Koramil 0829-01 dan instansi terkait, kami berharap bahwa kegiatan ini akan memberikan manfaat nyata bagi peternak serta berkontribusi dalam pengembangan sektor peternakan di wilayah kita." Tuturnya.

Kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini menjadi bukti komitmen dari TNI Angkatan Darat dalam mendukung program pemerintah daerah dalam memajukan sektor peternakan serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat peternak.

(Pendim\_0829)